



# mittwoch-bild

REGIONALE VERTRAGSLANDWIRTSCHAFT IN BERN • [INFO@SOLITERRE.CH](mailto:INFO@SOLITERRE.CH) • [WWW.SOLITERRE.CH](http://WWW.SOLITERRE.CH)



Mittwoch, 27. April 2016  
von Alexandra und Martin

Liebe soliTerre-Freunde,

Die tolle Knolle ist im Boden.

Vor dem ungemütlichen Winter-Comeback haben wir letzte Woche die Kartoffeln Ditta und Viktoria gesetzt. Bei schönem Frühlingswetter und mit vielen helfende Händen ist diese Arbeit auf dem Felde eine freudige Sache. Dieses Jahr waren wir viele – dank Frühlingsferien, eine Praktikantin aus Berlin und beide Lehrlinge daheim war die beliebte Arbeit gut besetzt. Trotzdem müssen sich alle konzentrieren, damit die Kartoffeln gleichmässig, sortenrein und in der richtigen Tiefe liegen.

Noch sind die Knollen im Boden vor der Kälte geschützt – aber wenn das erste Grün sich zeigt, darf es keinen Frost mehr geben und so hoffen wir, dass die Wechselhaftigkeit des Frühlings sich im Mai beruhigt. Die Kartoffeln lieben Wärme und Wasser und einen lockeren nahrhaften Boden um sich optimal zu entfalten. Wir striegeln, hacken und walmen die Kultur mit unseren Freiburger Pferden – diese machen den wenigsten Bodendruck und beleben das Feld.

Euch allen einen frohen Frühling mit Grüssen vom Demeterhof im Oberholz

Alexandra Maier & Martin Bigler